

## ***NOUVELLES DU CLUB ...***

### **SOUVENIRS ET IMPRESSIONS DU 59<sup>ème</sup> RALLYE** **PÂQUES 2009**

**du jeudi 9 au lundi 13 avril 2009**

**Camping « LE RIDIN » au CROTOY (France : Somme)**

#### **Jeudi 9 avril 2009**

Après un voyage sans problème, nous arrivons, sous le soleil, en fin d'après-midi au Camping « LE RIDIN » au CROTOY, où va se dérouler, en ce long week-end de Pâques, le 59<sup>ème</sup> Rallye de l'ACCAW.

Plusieurs membres sont déjà présents, **38 équipages sont attendus au total**. Malheureusement, 2 membres inscrits n'ont pu venir en raison de leur santé.

Après notre installation, la soirée de retrouvaille est organisée à 20 h 00 dans la salle du Camping, près du restaurant. Tout le monde est heureux de se retrouver en dégustant l'excellent apéro des « Géants d'Isières », accompagné de plusieurs saucissons. Un fond musical créait une ambiance agréable mais les conversations des différents membres, heureux de se retrouver dominaient la musique.

#### **Vendredi 10 avril 2009**

Les amateurs de marche ont eu une mauvaise surprise car le bureau du camping n'ouvre qu'à 9 heures pour livrer le pain, c'est un peu tard pour seulement déjeuner et commencer la marche après. Philippe a donc pris l'initiative, pour les jours suivants, d'aller chercher le pain lui-même vers 8 h 15 pour les marcheurs. Marches organisées par Daniel et Robert.

Ce jour, pour les amateurs, 2 possibilités également d'aller au marché le matin : à Fort-Mahon et Le Crotoy.

**12 h 00 : Inauguration officielle du 59<sup>ème</sup> rallye, dans la salle du Camping.** Les organisateurs souhaitent la bienvenue à tous les participants et rappellent la sortie en bateau prévue après-midi à 14 h 00 précises, en raison de la marée, donc départ du Camping en groupe à 13 h 30 précises. La patronne du camping nous souhaite également la bienvenue, et nous explique, à l'aide d'une carte, les lieux intéressants à visiter durant notre séjour. Elle reçoit de nos organisateurs un panier comportant les spécialités de notre région, ainsi qu'une chope de l'ACCAW.



Puis service des apéritifs variés, accompagnés de biscuits. Chacun déguste, en discutant et au son de la musique.

A la sortie, comme de coutume, **levée des drapeaux, effectuée par les 2 plus jeunes membres de l'ACCAW (2 petits garçons) et le « plus âgé » officiellement mais aussi le « plus jeune » d'esprit, à savoir Arthur**, au son de la musique des Géants d'Ath et des autres régions wallonnes.

Puis, retour rapide pour manger avant notre départ vers le bateau.



**13 h 30 :** Rassemblement à l'entrée du Camping et départ en colonne vers le port du Crotoy, où nous attend notre bateau « l'Alphée » pour nous faire découvrir toute la baie de la Somme depuis la mer. Nous avons pu apercevoir : La plage du Crotoy et ses belles maisons, le parc du Marquenterre, plus loin Le Hourdel, Cap Hornu et Saint-Valéry-sur-Somme au retour. C'était très beau et nous avons même pu apercevoir quelques phoques mais ils ne sont pas faciles à distinguer. Le temps était également avec nous.

Retour au port, après une heure de balade, et temps libre pour le reste de l'après-midi.

**19 h 00 : Repas « moules frites » au restaurant du Camping « Le Mayocq ».**

A l'heure dite, tout le monde se précipite vers le restaurant, impatient de manger des moules et frites, annoncées à volonté. **Plus ou moins 80 personnes sont inscrites.** Pour caser tout le monde, le restaurant a dû installer une grande table supplémentaire sur la terrasse couverte et chauffée pour l'occasion.

Pour commencer, l'apéritif, offert par le Club, est servi : 1 verre de Kir pour chacun. Il a malheureusement fallu attendre un bon moment avant que les premières moules soient servies, mais il faut reconnaître que servir des moules et des frites pour 80 personnes +/- en même temps n'est pas chose facile. Après ce départ assez lent, finalement la quantité prévue à volonté était bien réelle et nous en avons reçu en quantité suffisante. Un peu plus tard, comme dessert, nous avons reçu une portion de tarte aux pommes et à la rhubarbe.

Dans le même temps, un groupe de deux musiciens s'était installé (apparemment le père et le fils). Ils ont commencé à jouer un peu avant le début du repas, et ensuite ils ont animé la soirée de façon admirable, jouant à la fois de plusieurs instruments, et accompagnant également de chansons et de diverses musiques comme nous les aimons, donnant également l'occasion aux amateurs de danses de se donner à leur plaisir.



**Ils ont fait l'admiration de tous car ils étaient vraiment extraordinaires.**

La soirée s'est donc déroulée dans la joie et la bonne humeur.

## Samedi 11 avril 2009

A 9 h 00, les marcheurs se mettent en route, après avoir pu déjeuner avant leur départ, grâce à Philippe qui est allé chercher les pains.

Pour les autres, temps libre ou possibilité d'aller au marché de « Rue »

**11 h 00** : Apéritif dans la salle du Camping afin de se mettre en forme avant la promenade de l'après-midi dans la Baie de Somme, mais cette fois en « train à vapeur », une autre manière de découvrir les beautés de cette baie magnifique.

**14 h 15** : Départ en voiture du Camping vers la gare du Crotoy pour départ du train à 15 h 00.

N'ayant pas participé à cette excursion, c'est notre ami Yves MOLLE qui s'est chargé de faire le compte-rendu du voyage en train :

*En voyage pour Saint Valéry en petit train à vapeur... nous étions plus jeunes de 60 ans !*



*Départ de la Gare du Crotoy à 15 h 00. 1<sup>er</sup> arrêt Noyelles : +/- 20' d'arrêt.*

*La locomotive quitte le début du train pour rejoindre l'arrière du convoi, et ce pour un changement de direction et sans doute de voie. Arrivée à St Valéry 16 h 10. Nous descendons du train pour une petite visite de St Valéry. Petite cité balnéaire avec une rue commerçante et retour vers la Gare par la digue. Départ du train vers 17 h 00. A Noyelles, nouvel arrêt et manœuvre comme à l'aller.*

*Arrivée au Crotoy 18 h 00.*

*Très agréable excursion avec découverte de la baie, sa flore et ses paysages sauvages.*

*Découverte des huttes de chasse, ses blettes (ou faux canards) – chevaux Heusons – troupeau de moutons (de prés salés) – cigogne – héron ... etc...*

Après cette magnifique promenade en train, le reste de la journée était libre.

Pour le souper, plusieurs membres avaient commandé des plateaux de fruits de mer.



### **Dimanche 12 avril 2009, jour de Pâques**

Surprise au réveil, Madame la Cloche était passée près de chacune des installations des membres présents pour distribuer des œufs de Pâques à tout le monde. Nous la remercions chaleureusement car elle a eu beaucoup de mérite cette fois-ci car tout le monde était dispersé dans différents espaces du Camping, parmi les mobilhomes et autres résidences fixes de vacances et plusieurs membres étaient même installés dans une prairie, avec un minimum de confort en matière de sanitaires.

Et malheureusement, elle en a oublié quelques uns... Elle a tant de choses à faire ce jour là...

Comme chaque jour, **vers 9 h 00**, les marcheurs se mettent en route mais sous un épais brouillard qui, heureusement s'est dégagé vers la fin de la matinée.

### **A 12 h 00, le repas de Pâques était prévu dans le restaurant du camping « Le Mayock ».**



**Environ 74 personnes de notre groupe étaient inscrites**, qu'il a fallu caser au mieux dans la salle intérieure du restaurant car un autre groupe était prévu également ce même jour pour un repas d'anniversaire.

Le repas s'est déroulé comme prévu au programme, avec ¼ de litre de vin par personne compris dans le prix du repas.

Après le repas, Albert DEHON a proposé de diffuser, dans la Salle du Camping, le DVD qu'il a réalisé, sur le 56<sup>ème</sup> Rallye de l'ACCAW qui s'est déroulé à GIBLES au Château de MONTROUANT en septembre 2006. Un certain nombre de membres sont venus y assister, mais beaucoup d'autres ont préféré aller « digérer leur repas » dans leur caravane...

Le reste de la journée était laissé libre, au choix de chacun.

### **Lundi 13 avril 2009 : dernier jour du Rallye**

Dernière promenade pédestre organisée, ou possibilité d'aller visiter le marché de Quend-Plage.

### **11 h 00 : dans la Salle du Camping :**

#### **Apéritif de clôture du 59<sup>ème</sup> Rallye ACCAW.**

Avant de rentrer une dernière fois dans la Salle du Camping, nous nous arrêtons près des **2 drapeaux qui symbolisaient ce 59<sup>ème</sup> Rallye. Ils sont descendus par Bénito, un des petits garçons participants et notre ami Arthur.**

Nous profitons de la présence de tout le monde pour faire **la photo de famille** de tout le groupe présent.

Une fois dans la salle, l'apéritif est servi, agrémenté, en plus de biscuits et de saucissons, de crevettes grises et roses, bord de mer oblige bien sûr.

Il manque une chose à réaliser avant la clôture, **c'est le baptême des nouveaux membres, participant pour la première fois à un rallye.** Aujourd'hui, **8 nouveaux membres sont à baptiser : 2 seront baptisés à la manière traditionnelle et les 6 autres, par groupes de 2 x 3, vont subir une autre épreuve que je ne décris pas afin de laisser la surprise aux futurs baptisés potentiels.**



La fête se termine par le traditionnel **chant de « l'au revoir » qui termine officiellement ce 59<sup>ème</sup> Rallye.** Chacun va retourner chez lui avec encore de nombreux souvenirs de ces moments passés ensemble.

**Au nom du Club, il me reste à remercier les organisateurs : Marie-Jo et Eric DIEU, ainsi que Sylviane et Philippe ROLLAND, pour leur magnifique organisation et leur dévouement afin que tout le monde passe un bon séjour et retourne avec de bons souvenirs de ce 59<sup>ème</sup> rallye.**

**La Secrétaire,  
M.H.P.**

### **PETITS POTINS SUPPLEMENTAIRES du 59<sup>ème</sup> RALLYE de Pâques 2009, au CROTOY**

André et Michèle avaient oublié leurs verres pour l'apéritif d'ouverture du Rallye. André se dévoue pour retourner jusqu'à leur logement, situé quand même assez loin de la salle. Il revient un bon moment après, sans les verres, car il avait oublié la clé pour ouvrir la porte. Il retourne une deuxième fois, mais cette fois revient avec les verres mais également la voiture, mais l'apéritif était presque terminé quand ils ont pu être servis.

Josette, la femme de Yves, a eu un petit accident en sortant de la douche, elle a été heurtée sur le chemin par un enfant qui roulait rapidement à vélo. L'enfant est tombé avec son vélo et a heurté Josette à la jambe. Heureusement, plus de peur que de mal, bien que Josette souffrait quand même un peu de sa jambe le soir.

**Moralité, méfiez vous des douches, elles ne sont pas toutes bonnes à prendre** puisque Corinne a elle-même connu un problème de douche « sans eau » déjà décrit dans le précédent Bivouac.

**Le Campeur**